

Polaris schließt Victory

Victory macht dicht: Polaris stellt die Produktion und den Vertrieb seiner zweiten Motorradmarke neben Indian ein. Die Abwicklung soll etwa anderthalb Jahre dauern. Die Ersatzteilversorgung für die US-Motorräder wird für die nächsten zehn Jahre gesichert. Mit dem Aus nach 18 Jahren ist offensichtlich auch das Schicksal des Elektromotorrads Empulse besiegelt. Polaris hatte vor zwei Jahren den Hersteller Brammo gekauft und Victory zugeschlagen.

Als Begründung für das Ende von Victory gab der Konzern an, sich künftig stärker um die Festigung seiner Position auf dem Powersport-Markt zu konzentrieren. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Victory.

Foto: Victory



Victory Empulse TT.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Polaris